



Pièces	7 Pièces
Superficie	246 m²
Référence	3998966
Prix	4 900 000 €

Paris 7^{Eme}

Maison à vendre (75007)

Havre de paix à l'abri des regards, maison particulière d'une surface globale d'environ 260m² en pleine propriété s'articulant autour d'un patio verdoyant et arboré (16.9m²), située dans une rue calme à deux pas du bon marché. D'une superficie habitable de 240m², la maison comprend au rez-de-chaussée une entrée, menant à une vaste triple réception aux volumes généreux avec un salon au plafond cathédrale de 7m de hauteur sous plafond, un espace dinatoire et une cuisine équipée, donnant tous sur la cour intérieure. Par un bel escalier, au premier niveau, avec plus de 3m de hauteur sous plafond, ...

This fully owned house organized around a green and wooded patio is a haven of peace, not overlooked and located in a quiet street a stone's throw away from the bon marché. This 260 sqm house comprises, on the ground floor, an entrance hall leading to a spacious triple reception room including a cathedral living room featuring 7-meter high ceilings under a glass roof, a dining area and a beautiful equipped kitchen - all rooms opening onto the interior courtyard of 17 sqm. A beautiful staircase leads to the 1st level featuring over 3-meter high ceilings and comprising a master suite with a big ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

